



10 de diciembre de 2019

COP25

COSTA RICA EMPODERA JÓVENES EN CUMBRE CONTRA EL CAMBIO CLIMÁTICO EN ESPAÑA

- Ministro de Ambiente y Energía, Carlos Manuel Rodríguez sorprende en España tras preguntar a joven costarricense qué haría si fuera Ministra de Ambiente de Costa Rica.
- País da apoyo a delegación joven de Costa Rica e impulsa con 6 personas agenda climática joven.
- Somos uno de los países con más alta participación de personas jóvenes con acompañamiento a las autoridades del país en distintas negociaciones y eventos en temas específicos.

Costa Rica sorprende al mundo una vez más tras empoderar a la delegación joven en medio de la discusión y toma de decisiones de la COP25 en España.

Con una representación de las más destacadas de jóvenes, el país sorprendió a las más de 20 mil personas que participan de la Conferencia de las Partes, COP #25 **para luchar contra el cambio climático.**

Y es que como es usual entre los costarricenses, sus planteamientos y formas novedosas de impulsar la discusión de la agenda climática, llaman a actuar.

En esta ocasión, no fue diferente y el Ministro de Ambiente y Energía de Costa Rica, Carlos Manuel Rodríguez, tomó el micrófono en la actividad de [“Declaratoria](#)

[Intergubernamental sobre Niñez, jóvenes y la acción climática](#)”, para consultarle a Sara Cognuck, qué haría ella en este momento si fuera la ministra del MINAE (Ministerio de Ambiente y Energía).

Sin pensarlo dos veces, Cognuck quien es miembro de la Red de Juventudes y Cambio Climático de Costa Rica, respondió que trabajar en educación ambiental en todos los niveles posibles.

Cabe destacar que esta Red es producto de la vinculación entre activistas, profesionales y estudiantes que trabajan de forma colectiva en acción climática

Por el país levantan la voz, a favor de la lucha contra el cambio climático, 6 representantes jóvenes, entre ellos Jeffry Torres, quien es indígena.

Los jóvenes participantes asistieron a un diálogo intergeneracional sobre la Política Pública de la Persona Joven de Costa Rica 2020-2024, que es un modelo por su inclusión de la acción climática. También hablaron sobre la importancia de proteger los bosques porque son nuestra casa, nuestro territorio.

La representación indígena joven también reafirmó su participación recordando que: los pueblos indígenas han cuidado los bosques históricamente y han logrado conservarlos por siglos, gracias al conocimiento tradicional que se transmite de generación en generación; y que nosotros como país, tenemos la capacidad de combinar este conocimiento ancestral con tecnología de punta que nos permite crear soluciones innovadoras para reducir las presiones y las amenazas que ponen en peligro los bosques.